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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Так что, если вы можете, пожалуйста, начните занимать свои 

места. 

Всем добрый день.  И добро пожаловать на заседание Правления и 

GAC здесь, в Монреале, и мы благодарим членов Правления за эту 

возможность для личного общения на каждой конференции ICANN.И 

спасибо также за то, что поделились темами для обсуждения с 

GAC.  У нас есть час для этой встречи, поэтому мы поделим это время 

между вопросами от GAC к Правлению и от Правлением к GAC, и 

Правление любезно предложило начать с вопросов GAC, чтобы 

убедиться, что что мы даем им достаточно времени и чтобы иметь 

полную посещаемость.  Итак, какие-нибудь вступительные 

замечания, прежде чем мы доберемся до сути?  Или я 

продолжу?  Маартен, пожалуйста. 

  

MAARTEN BOTTERMAN:  С нетерпением жду сегодняшнего диалога. Смотрите, это важный 

диалог для нас, и, если есть новый путь вперед, мы стараемся также 

участвовать таким образом, который более благоприятен для нашего 

сотрудничества.  Поэтому высоко ценим выдвинутую тему, давайте 
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углубимся в нее, а после этого давайте посмотрим на темы, которые 

мы принесли. 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Маартен.Поэтому без дальнейших задержек 

мы начнем с первой темы, которая касается вопросов GDPR и 

WHOIS.  И в отношении этой важной темы для сообщества члены GAC 

хотели бы поделиться с Правлением GAC ожиданиями относительно 

своевременного проведения этапа 2 EPDP.  И поддержка GAC для 

ICANN касательно большей ясности и руководства со стороны 

европейских органов по защите данных, и поддержка GAC для 

ICANN, чтобы выразить надежду на то, что процесс разработки и 

реализации модели доступа и раскрытия информации будет 

сформулирован и согласован, включая предполагаемый срок 

завершения.  Поэтому я сделаю паузу здесь и посмотрю, кто хотел бы 

осветить это.Бекки, пожалуйста. 

  

BECKY BURR:  Итак, позвольте мне просто сказать, что мы все очень разделяем 

обеспокоенность GAC, чтобы этот вопрос был решен быстро, чтобы 

EPDP продвигался вперед, и чтобы мы были в состоянии (проблема 

со звуком), что вы поддержали его работу, я уверена ( проблема со 

звуком) передана в Европейский Совет по защите данных (проблемы 

со звуком), который может использоваться для работы с единой 

моделью доступа.  Мы надеемся, что мы получим руководство от 

Европейского совета по защите данных, которое поддержит процесс 

разработки политики сообщества.  Конечно, абсолютно верно, что 

полномочия по разработке политики и ответственность за 
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разработку политики в ICANN принадлежат сообществу.  И, таким 

образом, цель документа, который был представлен, состояла в том, 

чтобы предоставить Правлению возможность дать ответы на 

вопросы, которые нам задали в группе Этапа 2 EPDP.  Крис, у вас есть 

что-нибудь еще?  

  

GORAN MARBY:  Спасибо.Я хотел бы воспользоваться возможностью, чтобы 

поблагодарить GAC за всю вашу поддержку.  Также, чтобы 

поблагодарить Европейскую комиссию за их поддержку в процессе, 

и у меня есть просьба.  Для вас и GAC, здесь, в GAC, присутствуют 

несколько государств-членов ЕС, и было бы полезно для нас, если бы 

вы могли указать на ваши независимые DPA или ваши полицейские 

силы, чтобы помочь нам получить ответ, получить ответ от DPAs как 

можно скорее.  Сроки для этого трудно назвать.  Мы можем просто 

попросить и попросить помощи.  Так что ваша помощь с этим будет 

высоко цениться.  Большое спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Бекки и Йоран , и я остановлюсь здесь, 

чтобы посмотреть, не хотели бы коллеги GAC прокомментировать.И 

Европейская комиссия, пожалуйста. 

  

ЕВРОКОМИССИЯ:  Пирс О'Донохью (Pearce O'Donohue) выступает от имени 

Европейской комиссии.Я просто хотел бы ответить организации 
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ICANN.  Я могу заверить вас, что так оно и будет, вчера значительная 

группа государств-членов Европейского союза согласилась с тем, что 

мы установим неофициальные контакты, которые будут проводиться 

каждым государством-членом в отношении DPA, чтобы поощрить их 

и помочь им понять контекст документа, который был им 

представлен, для ускорения ответа от Правления.  Поэтому мы с 

нетерпением ждем этого.  Спасибо. 

  

GORAN MARBY:  Если бы у меня была шляпа, я бы ее снял сейчас. Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Европейская комиссия, и спасибо, Йоран. Любые 

другие вопросы или дальнейшие уточнения по GDPR и 

WHOIS?  Хорошо.  Если нет, то мы можем перейти ко второй теме, 

пожалуйста, и к следующему слайду.  Вторая тема посвящена 

снижению уровня злоупотребления DNS.  И как это - как 

устанавливается, для реализации новых стратегических целей , 

связанных со злоупотреблением DNS может Правление поделиться 

информацией об оперативных мерах , которые оно намеревается 

принять, чтобы, во-первых, содействовать применению 

скоординированного подхода к эффективному выявлению и 

снижению угроз безопасности DNS и к борьбе со злоупотреблением 

DNS?И, во-вторых, выступать в качестве источника объективной, 

достоверной и фактической информации о здоровье DNS?  В 

частности, (а) ICANN намерена предпринять шаги по повышению 
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прозрачности в отношении субъектов, ответственных за системные 

злоупотребления, особенно в связи с DARR и жалобами и решениями 

ICANN, а также (б) созвать соответствующие заинтересованные 

стороны для обсуждения новых договорных положений в контрактах 

ICANN в соответствии с релевантными рекомендациями по проверке 

CCT?  

  

GORAN MARBY:  Хорошо.Бекки, могу я попросить вас открыть? 

  

BECKY BURR:  Спасибо.Правление ICANN и организация ICANN очень активно 

обсуждают вопросы злоупотребления DNS.  Это очень важная тема в 

сообществе, я думаю , вы все знаете о работе, которой занимался 

OCTO с DARR , чтобы обеспечить более детальную и подробную 

информацию о злоупотреблении в области безопасности, 

злоупотреблениях - угрозах безопасности в DNS.В частности, я знаю, 

что договаривающиеся стороны также тесно сотрудничают с DARR, 

чтобы гарантировать, что он является хорошим источником 

информации.  Организация ICANN - Правление не несет 

ответственности за принятие решений, принятие решений о 

соблюдении, но у нас есть обязанности по надзору, и мы регулярно 

проводим переговоры с группой по соблюдению требований ICANN, 

чтобы убедиться, что они хорошо справляются с вопросами 

соблюдения. 



МОНРЕАЛЬ - GAC: совместное заседание Правления ICANN и GAC и обсуждение пунктов 

коммюнике                  RU 

 

Страница 6 из 31 
  

   

Я думаю, что многие из вас увидели результаты недавнего аудита, 

проведенного группой по соответствию для регистратур на предмет 

соответствия их обязательствам по проверке угроз безопасности 

DNS.  Я думаю, что как в сообществе, так и среди регистратур и 

регистраторов, в целом, ведется очень здоровая дискуссия о том, что 

могут сделать регистратуры и регистраторы для решения этой 

проблемы.  Какие вещи работают?  Я думаю, что важно признать, что 

мы все еще находимся на стадии поиска эффективных инструментов 

этого, поэтому я хочу заверить GAC от имени Правления, что это 

вопрос первостепенной важности для нас в Правлении, и мы с 

нерпением ждем дальнейших обсуждений.  Мы также получили 

много рекомендаций от команды по проверке конкуренции и 

доверия потребителей в отношении злоупотреблений, особенно в 

связи с раундами ввода новых gTLD, а также в различных 

рекомендациях в отношении точности данных. 

Поскольку разработка политики осуществляется органами по 

вопросам политики ICANN и, в данном случае, GNSO, Правление 

передало эти рекомендации в процесс разработки политики 

последующих процедур, но мы не считаем, что это конец наших 

обязательств.Мы не просто отдаем их.  

Как только процесс разработки политики - по мере развития 

процесса разработки политики, мы знаем, что они рассматривают 

эти рекомендации и принимают их к сведению, и когда 

рекомендации по последующим процедурам, касающимся 

политики, поступят в Правление, Правление спросит и рассмотрит, 

были ли эти рекомендации сообщества должным образом и 
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полностью учтены в процессе разработки политики последующих 

процедур.Кто-нибудь еще? - 

GORAN MARBY:  Еще раз спасибо, GAC поддержал наши проекты DARR, так как мы 

начали говорить об этом пару лет назад.Это был большой шаг для 

ICANN, когда речь зашла о том, чтобы найти способ сообщить о том, 

когда возникают злоупотребления.  В этой дискуссии пару раз 

упоминалось о том, что в ICANN не происходит много 

злоупотреблений ... когда речь идет о тех сторонах, с которыми у нас 

есть контракты.  Есть - это проблема экосистемы, а не проблема 

ICANN.И поэтому я очень рад теперь , когда мы начинаем иметь 

отношения с ... операторами , которые уже сейчас начали решать , 

собирать самостоятельно или присоединиться и внести свой вклад в 

информацию о системе DARR, и это делает систему больше.Это 

делает ее более полезной, а также помогает нам во всей экосистеме 

бороться со злоупотреблениями.  И - я очень рад, что у нас ведутся 

некоторые разговоры о процессе, о местных операторах кодов стран, 

которые хотят, чтобы мы были частью одной системы.Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Йоран, и спасибо, Бекки.И позвольте мне 

остановиться здесь и посмотреть, хотел бы кто-нибудь из моих 

коллег из GAC прокомментировать на этом этапе.  Есть комментарии 

или вопросы?  Хорошо, отлично  Я не вижу ни одного.  Тогда мы 

можем двигаться. 
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GORAN MARBY:  Могу ли я ... 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да, извините. 

  

GORAN MARBY:  В связи с тем, что сказала Бекки. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Пожалуйста, Йоран. 

  

GORAN MARBY:  Это важно, потому что это в уставе, и о том, как мы работаем. 

Правление ICANN или организация не может участвовать и не будет 

участвовать в мультистейкхолдерном процессе по принципу снизу 

вверх.Это означает в священной части ICANN, когда речь идет о 

выработке согласованной политики в рамках GNSO.  Поэтому, когда 

Бекки сказала, что мы ссылаемся на определенные вещи, например, 

CCT, то есть в соответствии с правилами, установленными для 

нас.  Если Правление скажет: мы думаем, что это хорошая идея, или 

скажет: мы бы, на самом деле, вмешались, но мы убедились, и я 

знаю, что люди, которые находятся в PDP, внимательно слушают и 

читают то, что в отчете CCT.Поскольку мы верим и, как я полагаю, вы 

верите - что процесс разработки политики принадлежит сообществу, 

если процесс разработки политики фактически будет противоречить 
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установленным правилам, то Правление ICANN вмешается в этот 

процесс.Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Йоран. Поэтому, если нет запросов на слово, 

возможно, мы можем затем перейти к третьей и последней теме из 

тем, предложенных GAC, в которой рассматриваются рекомендации 

обзора CCT и других соответствующих проверок, прежде чем 

приступить к следующему раунду новых gTLD.  Итак, извините, в 

коммюнике ICANN63 Кобе GAC сделал ссылку на свою предыдущую 

рекомендацию относительно последующих раундов новых gTLD из 

хельсинкского коммюнике ICANN 57, в которой говорилось, что при 

разработке политики в отношении последующих выпусков новых 

gTLD необходимо полностью учитывать все результаты 

соответствующих обзоров и проверок, чтобы определить, какие 

аспекты и элементы нуждаются в корректировке.  

GAC рекомендовал Правлению рассмотреть и принять к сведению 

результаты и проблемы этих проверок, прежде чем приступать к 

новым раундам.В какой степени, по мнению Правления, что 

рекомендации обзора CCT и других соответствующих проверок были 

учтены?  И 2, когда, с точки зрения Правления, эти рекомендации 

будут выполнены?  3, как, как эти сроки повлияют на сроки любых 

последующих раундов ввода новых gTLD?  И, наконец, что может 

сделать Правление, чтобы обеспечить выполнение рекомендаций 

по пересмотру ССТ, нацеленных на другие части сообщества?  Так 

что спасибо вам. 
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GORAN MARBY: Хорошо. По этому вопросу, Бекки, пожалуйста. 

   

BECKY BURR:  Спасибо. И я думаю, что это непосредственно связано с вопросом о 

злоупотреблениях, который мы только что обсуждали.  Так что это 

правда, что обзор ОДТ необходимо было провести и завершить, и 

работа над рекомендациями была завершена.  Сейчас - мы получили 

эти рекомендации, и мы работаем над составлением бюджета, 

расстановкой приоритетов и реализацией, я хочу посвятить одну 

минуту на то, чтобы указать на некоторую работу, которую 

проделывает Правление, чтобы попытаться привлечь сообщество к 

обсуждению того, как в дальнейшем мы будем рассматривать 

рекомендации, исходящие от групп проверки и других источников 

сообщества, рекомендации по сквозной работе сообщества.Мы 

получаем сотни рекомендаций от которых из них, по нашему 

мнению, и необходимо оценить их, составить для них бюджет, 

расставить приоритеты и выполнить их, и на этой неделе у нас есть 

документ для обсуждения принципов эффективной разработки 

эффективных рекомендаций и принципов эффективного 

выполнения этих рекомендаций, включая составление бюджета и 

расстановку приоритетов, не только в рамках конкретного обзора 

или конкретной сквозной рабочей группы, но и по ряду из них, 
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поэтому мы надеемся, что вы посмотрите на это и примете участие в 

этом обсуждении с нами, потому что это очень важно. 

Что касается обзора ССТ, то ряд пунктов в обзоре ССТ, связанных с - 

это были рекомендации по политике, и в отношении этих 

рекомендаций мы передали их соответствующим органам по 

разработке политики, включая в ряде случаев процесс разработки 

политики по последующим процедурам.Как я уже сказал, мы - мы 

следим за этим, и PDP по последующим процелурам, на самом деле, 

рассматривает эти рекомендации и анализирует их, и Правление 

действительно считает, что, когда мы получаем окончательные 

рекомендации, мы обязаны убедиться, что они - эти рекомендации 

были должным образом учтены в PDP по последующим процедурам. 

При этом Правление не может узурпировать политическую роль 

сообщества, и хотя конкретные обзоры являются невероятно 

важными и убедительными источниками рекомендаций для нас, 

конкретный обзор также не может узурпировать процесс разработки 

политики, поэтому мы ожидаем, что последующие процедуры и 

другие процессы разработки политики будут тщательно и в полной 

мере учитывать эти рекомендации и принимать решения, полностью 

основываясь на них. 

Вопрос о сроках проведения последующих раундов новых gTLD 

действительно находится в руках сообщества.  Есть определенные 

вещи, которые может сделать организация ICANN, чтобы начать 

готовиться и продумать некоторые проблемы и вопросы, связанные 

с последующим раундом, но Правление и организация не будут 
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заниматься разработкой политики, и поэтому мы ждем завершения 

процесса разработки, по этой причине я не могу дать вам хорошее 

представление о сроках.  Я могла бы сказать вам, что они думают о 

текущих сроках.  Необходимо провести огромную работу в связи с 

выполнением любой из рекомендаций политики и началом нового 

раунда, поэтому я не думаю, что мы увидим какие-либо новые gTLD 

в ближайшем будущем, но мы ожидаем услышать от PDP по 

последующим процедурам в достаточно короткие сроки. 

Как я - последний вопрос, что может сделать Правление, чтобы 

обеспечить выполнение рекомендаций по пересмотру ССТ, 

направленных на другие части сообщества?Как я уже сказала, мы 

очень внимательно относимся к нашей надзорной роли, и когда мы 

получим рекомендации по политике от сообщества, которому были 

переданы рекомендации по ССТ, мы проверим, чтобы убедиться, что 

рекомендации,  рекомендации по CCT, были полностью учтены. 

  

MAARTEN BOTTERMAN:  Хорошо, просто спасибо за эти вопросы, и если больше нет вопросов, 

то не нужно ли нам просто перейти к нашим вопросам? 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Конечно.Большое спасибо.  И действительно, это был 

последний вопрос в списке GAC, и мы только в середине сессии.В 

общем, мы сдержали свое обещание, половина времени для 
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вопросов GAC, а затем время для вопросов Правления.  Если у нас 

есть слайд, пожалуйста, и ...  

     ... 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Просто потому, что я не спросила у своих коллег из GAC, хотят 

ли они прокомментировать вопрос CCT, если есть какие-либо 

дополнительные вопросы или комментарии.Да.  Швейцария да, 

простите.  

  

ШВЕЙЦАРИЯ:  Спасибо, Манал.Я думаю, что Вы прочитали мои мысли, и большое 

спасибо за ваши объяснения по этому третьему вопросу.  Я думаю, 

что это действительно очень хорошо охватывает то, что, я думаю, мы 

собирались получить от вас с этим вопросом.  В то же время я не 

совсем уверен, есть ли на вашей стороне инструмент мониторинга 

или что-то подобное.  Чтобы убедиться , что ни один - ни одна из 

рекомендаций не затеряется, не ускользнет от внимания.По крайней 

мере, я понимаю из некоторых первоначальных обсуждений в 

некоторых рабочих группах по PDP, так это то, что они не чувствуют 

во всех случаях, что им приходится давать ответ на какую-то 

конкретную рекомендацию.  Но для этого потребуется другой PDP 

или что-то в этом роде, поэтому, возможно, вам действительно 

нужно действовать как лыжник в луже и следить за тем, чтобы ничего 

не было затеряно и чтобы все рекомендации были в надежных руках. 
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BECKY BURR:  Итак, это интересный момент и часть документа, который мы 

выпустили, документа для обсуждения, одно из предложений 

заключается в том, что существует рекомендующая регистратура, 

которая фиксирует все рекомендации по мере их поступления в 

отчеты о состоянии любого рода в любой момент времени.Если их 

направили туда, куда их направили, и каково решение, но, конечно, 

верно, что мы не можем заставить процесс разработки политики 

реализовать или принять все рекомендации, если они являются 

рекомендациями политики.  Но мы можем и ожидаем, что они это 

учтут, и мы считаем, что это часть нашей надзорной обязанности по 

обеспечению того, чтобы они это учли.  Итак, я думаю, что вы 

указываете на необходимость, которую мы также определили, в 

какой-то системе мониторинга, где вырабатываются 

рекомендации.  Что они из себя представляют, куда они ушли и что с 

ними случилось.  

И 2, хотя мы не можем - мы не можем обязать процесс разработки 

политики принять их, это является частью нашего обязательства при 

оценке того, удовлетворяются ли интересы мировой 

общественности, соответствуют ли рекомендации глобальному 

общественному интересу, чтобы определить, были ли 

рекомендации других групп по рассмотрению в достаточной степени 

учтены. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Швейцария, и спасибо, Бекки.Следующая Бельгия.  

  

БЕЛЬГИЯ:  Спасибо, Манал.Поскольку у нас есть перевод, я буду использовать 

его, говоря по-французски.[Устный переводчик] Что касается 

рекомендаций ССТ и проблем, то, конечно, мы знаем о процессе 

консультаций, который идет.  Очень важно, чтобы все сообщество 

имело право голоса по этому поводу, но со стороны правительств у 

нас есть некоторые опасения, потому что это явление 

усиливается.  Мы видим, что злоупотребления 

увеличиваются.  Сегодня утром у нас была презентация о количестве 

случаев злоупотреблений, которые мы наблюдаем сейчас.  Поэтому, 

конечно , есть некоторое время для принятия новых правил, но в то 

же время есть некая срочность , чтобы прийти к определенной 

позиции по отношению к этим рекомендациям и приступить к их 

реализации.И я сошлюсь на эту срочность, не должно быть никаких 

задержек, каких-либо отсрочек для уже имеющихся у нас 

предложений, которые необходимо немедленно рассмотреть, 

чтобы отреагировать на это растущее явление. 

  

BECKY BURR:  Я ценю срочность, и я думаю, что мы все чувствуем срочность, 

связанную с борьбой со злоупотреблениями.В соглашениях ICANN с 

регистратурами и регистраторами в данный момент есть 

определенные положения, которые касаются злоупотреблений, а 

также обязательства договорных сторон предпринять определенные 
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шаги для борьбы с ним.И мы ожидаем, что ICANN обеспечит 

соблюдение этих положений, и, как я уже сказала, мы видели, как 

департамент по соблюдениям проводит аудит в отношении 

сканирования. 

Рекомендации CCT были очень важны.  Они являются 

рекомендациями группы по проверке.  И у нас есть два средства для 

наложения обязательств на договорные стороны.  Один из них - это 

контракты со сторонами, с которыми заключены договоры, и 

которые согласовываются между ICANN и сторонами, с которыми 

заключены договоры, а другой - это процесс разработки политики, 

предписанный процесс, который позволяет сообществу 

разрабатывать обязательные политики для всего, что входит в 

компетенцию ICANN. 

Поэтому, хотя я согласна и думаю, что Правление согласно с 

важностью рекомендаций ССТ в отношении злоупотреблений, 

поскольку у нас нет разработанной политики по этому вопросу, мы 

должны обратить внимание на процессы разработки политики, 

чтобы сделать что.ICANN и договорные стороны также имеют 

переговорные процессы для этого, и я думаю, что вы все, возможно, 

видели документ, который несколько, 11, я думаю, договорных 

сторон, выпустили в отношении злоупотреблений, которые явно 

входят в компетенцию ICANN.  И видах злоупотреблений, которые 

могут не входить в компетенцию ICANN.  Но предпринимаются 

шаги.  Так что я думаю , что мы - мы должны атаковать это на всех 

фронтах.Мы должны сказать политике - последующим процедурам, 

подумать об этих рекомендациях и учесть их при разработке 
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политики, нам нужно - сообщество могло бы четко разработать 

политику в отношении этого вопроса. 

Мы также должны призвать договорные стороны проявлять 

инициативу и думать о том, что они могут сделать как в рамках 

компетенции ICANN, так и вне сферы компетенции ICANN.  Так что я 

думаю, что это - нам нужно атаковать эту проблему на всех фронтах, 

но я знаю - я знаю, что есть некоторое разочарование, что 

рекомендации CCT не могут быть просто приняты, оптом.К 

сожалению, это проблема - я не думаю, что это проблема.Я думаю, 

что это особенность нашего устава, согласно которой политика 

принадлежит органам по разработке политики. 

  

GORAN MARBY:  Компетенция в этом случае, на самом деле, их две, которые я 

упомянул.В мире около 350 миллионов доменных имен.  И около 

185 миллионов - это часть того, чем является ICANN, поэтому мы 

также помним, что я также называю это проблемой 

экосистемы.  Речь не идет только о программе ввода новых gTLD.  Я 

хотел бы прорекламировать другой инструмент, который у нас есть, 

который мы используем для измерения этого, и это так называемые 

показатели здоровья, куда вы можете заглянуть, чтобы посмотреть, 

как ... распространены, поэтому я рекомендую вам также посмотреть 

на это, спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо.{0Для стенограммы прошлым оратором был 

Йоран Марби, так что спасибо Йорану , Бекки и Бельгии за этот 

вопрос.Если больше нет запросов на слово, возможно, мы можем 

перейти к вопросам Правления.Для GAC, и я прошу прощения за 

путаницу.  Вам слово, Шерин. 

  

CHERINE CHALABY:  Спасибо.Не могли бы вы вывести вопрос на экран?  Вот он.  Таким 

образом, в течение последних полутора лет Правление, сообщество 

и организация ICANN работали вместе над разработкой следующего 

стратегического плана для ICANN на 21–25 финансовый год.  Этот 

стратегический план был принят и утвержден Правлением в 

Марракеше.  Сейчас сам по себе стратегический план трудно 

реализовать.  Нужен план реализации.  Поэтому организация ICANN 

работает над планом внедрения, известным всем нам как 

операционный и финансовый план.  И часть этого плана будет 

доступна для комментариев сообщества в декабре этого года.  Это в 

значительной степени развито, но это будет размещено для 

комментариев сообществу.  Есть одна часть, которая имеет 

отношение к развитию или повышению эффективности некоторых 

аспектов нашей модели управления.  Это инициатива, которой 

занимается член сообщества Брайан Кьют, и по графику это должно 

стать доступным для сообщества к декабрю. 

Таким образом, к декабрю у нас будет 3 плана.  План по стратегии, 

операционный и финансовый план, а также проект плана работы по 

улучшению аспектов нашей мультистейкхолдерной модели.Будет 
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принят стратегический план, который есть - остальное будет для 

общественного обсуждения.В уставе говорится, что к июлю 

следующего года стратегический план, оперативный план и т. д. 

должны быть начаты.  Вопрос в том, как нам поступить?  Кто несет 

ответственность за его реализацию?  Кто несет ответственность за 

надзор за этим?  Вовлечено ли сообщество?  Или не участвует?  И мы 

начали диалог с сообществом в Кобе.  И мы задали этот вопрос 

каждой группе интересов, и, честно говоря, мы получили много, 

очень хороших отзывов, поэтому мы собрали этот вклад.  И мы 

синтезировали его, и мы хотели бы поделиться с вами тем, что мы 

услышали от сообщества, в виде предложенных действий для 

Правления ICANN и для вас как сообщества. 

И затем, если вы дадите мне несколько минут, у нас будет один 

слайд для каждой из этих групп.  Я пройдусь по ним и открою 

обсуждения.  И цель этого состоит в том, чтобы, пока вы слушаете, 

представить, каковы предлагаемые действия, обсудить, имеет ли это 

смысл для вас?  Мы что-то пропустили?  Чего-то там не так?  И также, 

если это хорошо, и мы верим в это, как мы делаем это?  Так вот, в 

чем вопрос.  Это цель обсуждения.  Так что вы можете прокрутить 

немного вперед, пожалуйста?  Остановись здесь на 

минутку.  Прежде чем приступить к этим действиям, просто 

напомним себе, что в стратегическом плане было 5 стратегических 

целей.  На самом деле нам не нужно вдаваться в детали, достаточно 

сказать и вспомнить, что одна была связана с безопасностью.  Одна 

с управлением.  Одна с уникальными идентификаторами.  Одна с 
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геополитикой и одна с финансами.Так что теперь, если мы 

прокрутим вперед, сообщество предложило действия Правлению.  

Следующий слайд, пожалуйста. Вот здесь.  Первое, что сообщество 

говорит Правлению, вы видите - у стратегический план имеет новое 

видение.Идея заключается в том, чтобы стать чемпионом открытого 

интероперабельного интернета и неуклюжего Стюарта с его 

уникальными идентификаторами.  Итак, вы говорите нам, 

Правлению, что вы собираетесь с этим делать?  Как вы собираетесь 

продемонстрировать, что отстаиваете это видение?  

Хорошо.  Это не могут быть просто слова на бумаге.  Вы должны 

продемонстрировать это и помочь всем нам также 

продемонстрировать это.Так что это первое.  Второе, о чем вы 

говорите, мы хотим, чтобы вы, Правление, согласовали вашу работу 

с этими 5 целями.  Нет смысла в том, чтобы эти 5 целей были в 

документе, и Правление идет по касательной и делает что-то 

еще.  Спасибо. 

В-третьих, вы сказали, что должны привлечь всех нас.  Все 

сообщество, организацию и Правление, чтобы подготовиться к 

успешной реализации.  Следовательно вот, почему мы ведем этот 

разговор с вами.  Следовательно вот, почему у нас это было в Кобе в 

первую очередь.  Номер 4, вы говорите нечто очень важное.  Вы 

говорите: хорошо, итак, мы начнем реализовывать эти планы 

первого июля следующего года.  Но мы ожидаем, что Правление 

будет играть надзорную роль в реализации этих планов.  Вы не 

можете умыть руки и позволить осуществить это.  Вы должны иметь 
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надзор, и мы должны знать о прогрессе.  И последнее говорит, что, и 

это очень хороший момент.  Вы говорите, что стратегический план 

должен быть живым документом.  Это не то, что мы 

разработали.  Мы положим это в долгий ящик и забудем об 

этом.  Нет. 

Мы хотим регулярно участвовать как сообщество, чтобы иметь 

возможность проанализировать это и посмотреть, можно ли это 

скорректировать или нам нужно менять направления в течение всего 

срока действия стратегического плана.Таким образом, это те 5 

вещей, которые вы предлагаете, чтобы они были выполнены и 

обязанности были приняты Правлением.  Теперь я собираюсь 

перейти к следующему слайду.  Вот предложения, которые вы 

запрашиваете у организации ICANN.  И когда я говорю "вы", я не 

говорю GAC.Я говорю, что вы имеете в виду все составляющие, о 

которых мы говорили, и мы собрали все это вместе, так что это не 

только вы.Просто все вместе.  

Итак, первое, что вы говорите.  Ну, у нас есть 3 плана, которые будут 

реализованы.  Кто будет менеджером?  Как менеджер по 

внедрению?  И вы предлагаете, чтобы организация ICANN была 

менеджером по внедрению, и организация ICANN должна 

разработать подробные планы, поддерживающие все цели.  Как мы 

их реализуем и будем прозрачны в отношении них, и если вы 

посмотрите прямо вниз.  Номер 6, и вы говорите, мы также хотим, 

чтобы организация ICANN регулярно предоставляла нам, 

сообществу, отчет о ходе реализации этих планов, поэтому мы 
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хотим, чтобы они были менеджером, но вы отчитываетесь перед 

нами, и мы хотим получить отчет о прогрессе. 

Вторая вещь связана с одной очень конкретной целью 

стратегического плана - обеспечить долгосрочную финансовую 

устойчивость организации ICANN или просто ICANN .И вы говорите, 

что, чтобы добиться этого, мы хотим, чтобы вы затянули пояса, и мы 

хотим, чтобы ваши операционные расходы были под жестким 

контролем.  Номер 3 является интересным предложением. 2 из 

целей стратегического плана, одна из которых связана с угрозами 

безопасности, а другая - с эволюцией уникальных идентификаторов, 

вы говорите, что ICANN сама по себе не может достичь этих целей 

.Мы хотим, чтобы вы сотрудничали с нашими партнерами, то есть IR, 

операторами корневых серверов, ITF и другими, чтобы убедиться, 

что вы достигли этих целей, и мы поставили перед Йораном цель на 

этот год - начать работу над этим. 

Номер 4  И это может быть очень интересным для 

вас.  Предоставлять ресурсы, необходимые для прогнозирования, 

понимания и реагирования на изменения в глобальной 

законодательной и обычной отраслевой среде.  То есть мы не хотим 

играть в догонялки, может быть, некоторые из вас скажут, что это то, 

что мы делаем и GDPR.  Мы должны были начать раньше.  Что ж, мы 

говорим, что действительно хотим предвкушать и опережать игру по 

многим из этих вещей, если это вообще возможно, и как мы 

собираемся консультироваться с властями.  С правительством и так 

далее, чтобы знать, что будет на границе трубопровода. 
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Номер 5: вы говорите, что надо также убедитесь, что каждый год, 

когда вы создаете бюджет, который мы, сообщество, улучшаем, мы 

хотим, чтобы этот бюджет полностью соответствовал пятилетнему 

стратегическому плану и финансовому бюджету.  Так вот - это 

действия , которые вы предлагаете для организации 

ICANN.Следующий слайд, и это последний слайд.  Это действие, 

которое вы предлагаете себе.  Как сообществу.  Таким образом, вы 

говорите, что, во-первых, это гарантирует сообществу поддержку 

нового видения и стратегического плана.Так что это не просто 

бумажная волокита.  Все мы должны верить, что это направление, в 

котором мы хотим, чтобы двигалась ICANN.  Это видение, и мы все 

должны принять его и действовать соответственно.  Во-вторых, вы 

говорите, насколько это возможно.  Потому что не все стратегии.  Не 

весь стратегический план применимы ко всем или каждой группе 

интересов, но, насколько это возможно, для тех стратегических 

целей, которые имеют отношение к различным группам интересов.  

Должно существовать соответствие этой стратегической 

цели.  Номер 3.  Мы говорим, что когда у нас был переход, и мы 

согласились, что в переходе должно быть одно условие, один 

принцип, с которым мы все согласились, что мы будем 

поддерживать модель с участием многих заинтересованных сторон 

и улучшать ее в ближайшие годы, чтобы убедиться, что она по-

прежнему актуальна и эффективна.. 

Поэтому одной из целей стратегического плана является именно 

это.  Что мы обещаем в переходный период.  И это посмотреть на 

аспекты нашей модели, чтобы убедиться, что она остается 
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эффективной.  И вы говорите, что если мы верим в это, тогда мы 

должны совершить это и сделать это.  Номер 4, очень интересно.  Вы 

попросили сообщество, чтобы Правление и организация ICANN 

создали механизм, позволяющий сообществу периодически 

взаимодействовать и пересматривать стратегический план.  Таким 

образом, мы, как сообщество, мы должны быть в курсе внешних 

событий.  Изучив силы, которые могут повлиять на будущее ICANN, 

поэтому, когда придет время проводить эти проверки, мы будем 

более информированы и сможем предоставить обоснованные 

решения или рекомендации. 

И, наконец, вопрос о продуктивности.  Мы все понимаем, что есть 

проблемы с определением приоритетов в нашей работе, проблемы 

с волонтерами и проблемы с ограниченными ресурсами 

ICANN.  Таким образом, сообщество предлагает нам - нам нужно 

увеличить количество добровольцев, которые фактически выполнят 

эту работу.И что сообщество должно предоставлять своевременные 

и эффективные рекомендации по общественной политике и 

рекомендации Правлению.  И, наконец, сформировать у сообщества 

понимание того, что ресурсы ICANN ограничены, и мы должны найти 

способ использовать эти ресурсы оптимальным и эффективным 

способом.  Я остановлюсь здесь, и мы открываем 

обсуждения.  Таким образом, вопрос в том, имеют ли эти 

предложения от вас к нам смысл?  Чего-то не хватает?  Что-то нам 

нужно добавить?  И если мы согласны с тем, что они имеют смысл, 

как мы собираемся взять на себя наши обязательства в отношении 

этих действий?Манал, обратно к вам.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Шерин, и мы разослали, конечно, слайды, 

которыми вы поделились с сообществом, и я думаю, что вчера было 

два момента, которые были сочтены недостающими, во-первых, 

необходимость укрепления инклюзивности и значимого участия, и, 

во-вторых, была ссылка на более широкое управление интернетом 

или экосистему цифрового сотрудничества. Но я остановлюсь здесь 

и посмотрю, если Швейцария хотела бы подробнее остановиться на 

этих двух моментах? 

  

ШВЕЙЦАРИЯ:  Спасибо, Манал. Если вы мне предоставите слово, я постараюсь.  В 

принципе, когда вы смотрите на слайды и, конечно же, гораздо 

больше документации, по крайней мере, смотрите на слайды и то, 

как, скажем, 5 общих целей затем указываются, если есть различные 

планы действий или цели.  Меня, по крайней мере, поразило, что в 

начале есть ссылка на улучшение не только эффективности, но и 

инклюзивности модели, и после этого, когда мы переходим к 

конкретике, инклюзивности больше нет, и, по крайней мере, это моя 

точка зрения, и я думаю, что это разделяют и другие, это очень 

большая проблема, и вы, конечно, очень хорошо знаете об этом - но 

мы должны продолжать работать над этим - для всех этих коллег, и 

не только из GAC, но также из ALAC, из GNSO, из других групп 

интересов, которые принадлежат к менее обеспеченным группам 

интересов, чтобы участвовать здесь, и у этого есть много, много 

сторон. 
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И я думаю, что эффективность не полностью охватывает этот аспект 

инклюзивности и значимого участия.  Итак, это 

первое.  Инклюзивность и значимое участие.  И еще один момент: на 

слайдах есть ссылка с одной стороны на - и так это очень 

своевременно и очень важно решить, а также проводить мониторинг 

разработки правил.Национальных и международных правил.  И там 

также упоминается , чтобы контролировать или быть в курсе 

геополитических изменений.Но здесь скорее говорится о 

мониторинге, и я пропустил там более, скажем , активную позицию, 

более активный подход позиционирования ICANN в более широком 

управлении Интернетом или в экосистеме цифрового 

сотрудничества.Мы все прекрасно понимаем взаимосвязь и 

растущую взаимозависимость. У нас есть первая группа, созданная 

Генеральным секретарем ООН , единственная группа, на данный 

момент она установила, что ее тема - это именно цифровое 

сотрудничество и эпоха взаимозависимости. , 

Я думаю, что у ICANN должно быть очень четкое 

видение.  Проактивное видение своей роли в качестве важного 

игрока, и потребность для поддержания сетей гладкого и 

продуктивного сотрудничества со всеми соответствующими 

сторонами в этой области.И я думаю, что это не совсем показано на 

этих слайдах за пределами подхода к мониторингу.  Так что я 

оставлю это так.  И я надеюсь, что это полезно для вас.  Спасибо 
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CHERINE CHALABY:  Итак, я рад высказаться по первому пункту об инклюзивности.Так что 

да, на этих слайдах определенно.  Но я не знаю, была ли у вас 

возможность взглянуть на проделанную работу относительно 

эффективности модели с участием многих заинтересованных 

сторон.Был один ... в связи с инклюзивностью.  Это охвачено там и 

это важная проблема.Это не видно здесь, но не потеряно.  Так что, 

возможно, следует затронуть это в начале пункта 3 или где-то еще, 

или на первом слайде, чтобы мы знали, что мы не потеряем это, 

чтобы не потерять, и у вас была уверенность, что это совсем не 

потеряно ,И основное внимание будет уделено этому.  Правильно. 

С точки зрения других пунктов.  Более широкое управление 

Интернетом и присутствие в управлении Интернетом, я оставлю 

возможность ответить своим коллегам. 

MAARTEN BOTTERMAN:  Спасибо за то, что, в принципе, мы признаем в стратегическом плане, 

что это важные области.И нам нужно заниматься этим с 

партнерами.  Мы не говорим, что владеем всем этим.  Наша миссия 

в этом довольно ограничена.  Тем не менее, это проявляется в более 

широком контексте.  Поэтому я думаю, что с этой точки зрения мы 

следим и помогаем убедиться, что, по крайней мере, информация о 

том, что нужно для того, чтобы этот единый Интернет работал, 

попадала на те платформы, где это должно происходить через 

прямое участие или через наших партнеров, чтобы понять это и 

готовы ли мы внести это?  Таким образом, ваше замечание попало в 

точку.  Я думаю, что мы решаем это, и важно, чтобы мы продолжали 

решать это, но также ясно даем понять, что мы не предполагаем, что 

мы делаем все сами, а вместе с другими.  Помимо того членства в 
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GAC ваша страна также является правительством , которое может 

быть таким партнером, - и технические вопросы ITF, и так 

далее.Надеюсь, это поможет. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Маартен.Опять же, для стенограммы, 

последним оратором был Маартен, и спасибо, Шерин.  И спасибо, 

Хорхе, за комментарии, и я не хотела вас вызывать на ковер, 

извините, но большое спасибо за ваши комментарии.  Шерин, 

пожалуйста, продолжайте. 

  

CHERINE CHALABY:  И, Хорхе, просто для вас, я упомянул, что в этот раздел включена 

инклюзивность, но позвольте мне рассказать вам о других 

проблемах, потому что все они взаимосвязаны.Итак, во-первых, это 

связано с инклюзивностью.  Представительство на основе 

консенсуса.  Это один большой кусок работы.  Второй - это 

расстановка приоритетов в нашей работе и эффективное 

использование наших ресурсов.  Это еще один.  Все это управление, 

номер 3.  Номер 3 - это доверие, культура и удовлетворение ... 

Номер 4 - точность в нашей работе.  Номер 5 - это сложность 

процессов, предусмотренных уставом, а номер 4 - роли и 

обязанности, которые не ясны, между Правлением, организацией и 

сообществом при принятии решений, поэтому все они включены в 

основные вопросы, которые сообщество определило, что мы 
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должны работать над тем, чтобы сделать нашу модель более 

эффективной.  

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Шерин.Есть еще комментарии?  Хорошо, 

если нет, и прежде чем мы закончим.  Да, Бельгия, пожалуйста, 

продолжайте. 

  

БЕЛЬГИЯ:  Спасибо, Манал.Извините, что взял слово снова, но так как никто не 

спросил об этом.  Вчера мы получили презентацию очень 

интересного исследования, проведенного университетом из 

Норвегии, по поводу доверия к Правлению ICANN.  Персоналу ICANN, 

даже доверие государств к ... модели.  Поэтому было бы интересно 

проанализировать это исследование и посмотреть, есть ли какие-

либо меры, которые мы могли бы предпринять, потому что ICANN 

рассматривается как большой монстр с таким количеством рабочих 

групп .Очень сложно следить за всей группой, и если вы говорите о 

поиске волонтеров, даже в GAC, я тоже должен был следовать за 

группой.  Чтобы следовать GAC.  Поэтому иногда нам нужно также 

объяснить гражданам, скажем, по крайней мере, компаниям, какова 

роль ICANN, какова роль ... модели.  Так что это трудно понять иногда 

для простых людей.  Для общего бизнеса, и я хотел бы просто 

воспользоваться возможностью, чтобы поблагодарить всех 

сотрудников ICANN, которые помогают нам организовать нашу 
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работу здесь и оформить рекомендации, потому что это большая 

работа.  Спасибо. 

  

MANAL ISMAI, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Бельгия, и действительно, GAC показались очень 

интересными результаты, которые были представлены вчера, 

результаты представленного исследования о легитимности.  

  

GORAN MARBY:  Могу я сделать комментарий, и это важно для меня.Это университет 

в Гетеборге и его партнер, потому что это мой старый университет. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Полезно знать.Спасибо, Йоран .Итак, есть еще комментарии?  

Хорошо.  Если нет, то прежде чем мы закончим, я хотела бы 

поблагодарить Шерин.  Я знаю, что это его последняя конференция 

в качестве председателя Правления.  Итак, Шерин, большое спасибо 

за 9 лет службы, я уверена, что GAC внес значительный вклад в вашу 

занятость.  В течение тех 9 лет.  И мы желаем вам всего наилучшего 

и надеемся, что вы как-то останетесь на связи с ICANN.  Вы знаете, у 

нас в Египте есть поговорка, что когда вы попьете из Нила, вы 

обязательно вернетесь снова, и я думаю, что это относится к 

ICANN.  Как только вы начинаете, очень трудно 

остановиться.  Надеюсь, мы увидимся, и мы желаем вам всего 

наилучшего.  Спасибо.   
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[Аплодисменты] 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: И спасибо всем членам Правления.Спасибо моим коллегам из 

GAC, и спасибо членам сообщества, которые присоединились к нам 

в зале.  И для коллег GAC, пожалуйста, оставайтесь на своих 

местах.  Мы начнем коммюнике. 

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


